

20 de octubre de 2020

GACETILLA DE PRENSA

Día Mundial de la Estadística

La celebración de un día internacional de la estadística surge en junio de 2010 cuando Asamblea General de Naciones Unidas designa al 20 de octubre de 2010 como el Día Mundial de la Estadística recordando la importancia de su utilidad social desde la planificación de políticas públicas a la toma de decisiones en el día a día por parte de la ciudadanía.

El lema de 2010 fue: *"Celebración de los numerosos logros de las estadísticas oficiales"*.

Cinco años después en 2015 nuevamente Asamblea designaba al 20 de octubre como día mundial pero además marcaba que cada 5 años el 20 de octubre se celebraría el Día Mundial de la Estadística buscando sensibilizar al público en general sobre la importancia de los datos estadísticos.

El lema de 2015 fue: *"Mejores datos, mejores vidas"*.

En septiembre de este año António Guterres, Secretario general de Naciones Unidas invitaba a la celebración de este día "aprovechemos el Día Mundial de la Estadística para poner de relieve el papel de las estadísticas en la promoción del desarrollo sostenible de todos". El hablar de día internacional es hablar de colaboración mundial.

Esta tercera edición se encuentra bajo el lema *"Conectando el mundo con datos confiables"*; consigna que va codo con codo a uno de los objetivos que de la Dirección de Estadística de la Provincia (DEP) que hace referencia a la promoción de la alfabetización estadística. Cuando más sepa y entienda el ciudadano de los índices y tasas, y principalmente cuanto más confiables sean los datos tomará mejores decisiones en su día a día.

